

BOLETÍN No. 351 ->>

En el evento, se presentaron los resultados de diversas investigaciones que abordan temas de salud pública en el estado.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias de la Salud, llevó a cabo la inauguración del 5to. Seminario de Investigación y Productos Académicos, con el propósito de presentar ante autoridades universitarias, catedráticos y público en general, las investigaciones realizadas por alumnos y profesores de la Licenciatura en Enfermería.

En el evento, Luis Fernando Barba Gallardo, Secretario de Investigación y Posgrado del CCS y representante de Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, expresó que la realización de eventos de esta índole, permite a los estudiantes realizar un proyecto de investigación que pueda generar un conocimiento en beneficio de la sociedad y el sector salud de Aguascalientes, así como potencializar su desarrollo profesional.

Asimismo, Barba Gallardo destacó que la Licenciatura en Enfermería es una carrera sólida y posicionada en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ya que ha tenido un gran desarrollo en materia de investigación, posgrado y formación académica a nivel regional y nacional, por lo que sus egresados se posicionan en las mejores instituciones de salud en el estado.

Por otra parte, Isela Yolanda Ramírez Flores, jefa de Departamento de Enfermería de la UAA, declaró que el trabajo que los alumnos han realizado durante 4 años, habla del compromiso que tienen los catedráticos para formar futuros profesionistas que continúen con su formación académica, y de esta manera, poder trabajar a la par con líderes de la enfermería a nivel mundial como lo es España, Brasil, Estados Unidos y Canadá.

Finalmente, Osvaldo Hernández, Presidente de la Licenciatura en Enfermería, agradeció a profesores, compañeros e investigadores por la sólida formación, así como el trabajo en equipo que se ha llevado a cabo con empuje y decisión para egresar profesionales que puedan dar soluciones a las problemáticas de salud que presenta Aguascalientes y México.

En el evento, se contó con la presencia de José Manuel Rodríguez, líder del cuerpo académico del Departamento de Enfermería; Juan Pablo Gómez Cardona, coordinador general del 5to. Seminario de Investigación; así como de estudiantes de la Licenciatura en Enfermería y público en general.

